

平成二十五年度 昼間部 体育大会 あいさつ

皆さんおはようございます。先週から昨日まで雨の日が多く、無事に体育大会を実施することができるとのこと、生徒の皆さんはもちろん、先生方も心配し続けた日々を送ってきました。

しかし、秋晴れとはいきませんでした。今日ここに、皆さんが待ち望んでいた佐世保中央高校昼間部体育大会の日を迎えることが出来ることを共に喜びたいと思います。

八月二十六日から昨日まで、厳しい暑さに立ち向かいながら、一致団結して練習に打ち込んできた皆さんに天が味方をしてくれたのです。

さて体育大会の目的は三つあります。一つ目は、体育の授業の成果を発表する場であること。二つ目は皆さんがそれぞれの係をとおして体育大会の運営に積極的にかかわり、自主自立の精神を養うこと。そして三つ目は、学年縦割りの一組と二組の対抗ですから、クラス内、学年間のチームワークで各団の勝利に貢献することです。八十M走から最後の紅白対抗リレーまでの多くの種目で紅白対抗が行われますが、一人一人の走力や体力が

必要とされる種目だけではありません。それぞれの長所を生かし、あるいは弱点を補い合いながら互いに協力することが求められる種目も用意されています。

運動が得意な人も苦手な人も持てる力を大いに発揮し、最後まで全力で競技に打ち込むことを期待しています。

また、これまでの練習時間のほとんどを集団演技とパフォーマンスバトルに費やしてきました。どうか気概あふれる演技で佐世保中央高校昼間部に学ぶ生徒一人一人の素晴らしさと団結力をお越しいただいた皆様に力強く披露してください。

最後になりましたが、ご来賓の皆様、保護者の皆様には早朝よりお出かけいただきまして誠にありがとうございます。生徒たちが競技にひたむきに取り組む姿に對しまして、どうか温かい励ましのお言葉や激励の拍手をいただければ幸いに存じます。

二〇二〇年東京オリンピック、パラリンピックの開催が決定した記念すべき日に行われる本日の体育大会が、皆さんの思い出に残る素晴らしい行事になることを祈念して開会のあいさつとします。